



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0131/2024

Toluca, Estado de México, 13 de febrero de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX MANTIENE CONTACTO CON FAMILIARES DE UNO DE LOS TRABAJADORES DE POLLOS DESAPARECIDOS

Con el objetivo de atender las causas y dar seguimiento a las peticiones ciudadanas, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) en acompañamiento con la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de México (COBUPEM) y de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) se ha reunido con familiares de uno de los trabajadores de las bodegas de pollos desaparecidos, investigación que sigue en curso de la FGJEM y de la cual se mantiene la reserva de datos para no afectar la misma.

Tras los señalamientos de la dueña de las bodegas de pollo, quien dijo le fue eliminada la seguridad, datos preliminares indican que existía un contrato con los Cuerpos de Seguridad Auxiliares del Estado de México (CUSAEM) con pagos de 13,000 pesos mensuales que se dejaron de hacer y en consecuencia le fue retirado el servicio.

Por otra parte y de acuerdo con las políticas generales de contratación de servicios del CUSAEM, se indica que no intervienen instituciones gubernamentales en la remisión de contratos que tienen con particulares.

Es importante informar que se tiene un acercamiento con los familiares de las víctimas y hasta el momento no ha sido necesario otorgar medidas de protección, no obstante, la institución se mantiene atenta a cualquier solicitud que privilegie la seguridad de la ciudadanía que así lo necesite.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.